



**UNIVERSITÄTS
KLINIKUM** FREIBURG



Forum Pflegewissenschaft 2015

Der Studiengang Pflegewissenschaft lädt Sie in Zusammenarbeit mit der Klinischen Pflegewissenschaft und mit der freundlichen Unterstützung der Koordinierungsstelle Versorgungsforschung Freiburg herzlich zum Vortrag ein:

11. Mai • 15⁰⁰ - 17⁰⁰ Uhr • Neurozentrum Konferenzraum 2

Andreas Schäfer, BSc • Schwalmstadt

Pflegeforschung im Intensivbereich

Andreas Schäfer arbeitet als Funktionsleitung zweier interdisziplinärer Intensivstationen in Schwalmstadt und Melsungen. Er hat ein Studium im Bereich Allied Health and Health Management mit der Spezialisierung zum Intensive Care Practitioner abgeschlossen und absolviert derzeit ein Studium an der University of Applied Sciences in Frankfurt im Bereich M.Sc. APN. Seine Schwerpunkte liegen derzeit auf dem innerklinischen Notfallmanagement, der Ernährung des Intensivpatienten und zunehmend im Bereich Angehörigenbetreuung, Delir und nicht-invasive Beatmung. Insbesondere zu den Themen Ernährung, Notfallmanagement und nicht-invasive Beatmung hält Herr Schäfer regelhaft Vorträge auf nationaler, wie auch internationaler Ebene und hat hierrüber in verschiedenen Zeitschriften geschrieben. Er ist stlv. Landesbeauftragter der Deutschen Gesellschaft für Fachkrankenpflege und Funktionsdienste (DGF) in Hessen (damit Mitglied im Landespflegerat Hessen und im Fachbeirat Pflege am hessischen Sozialministerium) und für die DGF als Delegierter für Deutschland in der EfCCNa (European federation of Critical Care Nursing associations) tätig.

Die Veranstaltung ist kostenfrei. Einen Lageplan des Universitätsklinikums finden Sie [hier](#).

Kontaktadresse: anne.rebafka@uniklinik-freiburg.de